

Operativos en Baja California, Michoacán y Chiapas aseguran droga y químicos por 1,200 mdp

El Ciudadano · 6 de junio de 2025

Las acciones realizadas forman parte de las labores permanentes de vigilancia en carreteras, aduanas y zonas de alta incidencia delictiva



En una ofensiva coordinada contra el crimen organizado, autoridades federales aseguraron **cargamentos de droga y precursores químicos** con un valor estimado en **mil 201 millones de pesos** en tres estados del país: **Baja California, Michoacán y Chiapas**, informó el Gabinete de Seguridad.

Los operativos, realizados por elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Secretaría de Marina (Semar), la Guardia Nacional, la Fiscalía General de la República (FGR) y autoridades aduaneras, forman parte de las labores permanentes de **vigilancia en carreteras, aduanas y zonas de alta incidencia delictiva**.

En **Tijuana, Baja California**, un vehículo de carga en aparente estado de abandono fue interceptado por fuerzas federales sobre la vía rápida Alamar Norte, en la colonia Morua Oriente. En su interior se

localizaron **287 kilogramos de metanfetamina ocultos en cilindros**, con un valor de mercado de **80 millones de pesos**.

En #BajaCalifornia se aseguraron cerca de 300 kilos de metanfetamina ocultos en un vehículo de carga.
<https://t.co/WkJ7qsICFt> pic.twitter.com/67pvu3lQGH

— Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (@SSPCMexico) [June 6, 2025](#)

Mientras tanto, en **Huixtla, Chiapas**, una revisión aduanera a un tractocamión permitió el hallazgo de **mil 193 kilogramos de cocaína**, valuados en **274 millones de pesos**. Durante el operativo, una persona fue detenida.

En #Chiapas, elementos del #GabineteDeSeguridad impidieron el traslado de más de una tonelada de cocaína. <https://t.co/Qs3oznpLLe> pic.twitter.com/OUv1FYbq8g

— Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (@SSPCMexico) [June 6, 2025](#)

En **Arteaga, Michoacán**, efectivos del Ejército aseguraron **18 mil litros y 3 mil 150 kilogramos de sustancias químicas** utilizadas para la fabricación de **drogas sintéticas**, así como un reactor de síntesis y un condensador industrial. El valor de este decomiso fue estimado en **847 millones de pesos**, por el impacto que tendría en la cadena de producción de estupefacientes.

A estos operativos se sumaron otras acciones relevantes: en Jalisco, se aseguró un tractocamión con **30 mil litros de diésel robado**; en Texcoco, Estado de México, la Policía Estatal y Municipal detuvo a **50 personas** —nueve de ellas menores de edad— **acusadas de extorsión y despojo** al irrumpir en una vivienda. Además, se aseguraron dos armas de fuego y nueve vehículos.

También puedes leer: Violenta jornada en Guerrero: tres muertos, nueve elementos de seguridad heridos y dos restaurantes incendiados

Finalmente, en un operativo simultáneo en Durango, Chihuahua, Sinaloa y Nayarit, el Ejército Mexicano **destruyó 74 plantíos de amapola y 34 de marihuana** que ocupaban en conjunto cerca de **10 hectáreas**.

Estas acciones, destacaron autoridades del Gabinete de Seguridad, representan un **duro golpe a las finanzas de los grupos delictivos** que operan en distintas regiones del país.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano